



呉市青少年指導センター

呉市中央4丁目1-6（呉市文化振興課内）

TEL 0823-25-3472

いつの時代も子供たちの健やかな成長を願って

呉市文化振興課 中佐古 雅祥

今年度から呉市青少年指導センターの副所長を勤めさせていただいております。

青少年補導員、関係機関及び地域の皆様方には、日頃より青少年健全育成のためにご尽力いただき、ありがとうございます。

私自身も呉に生まれ、呉の地域で育てられました。思い起こせば、私の小学校時代も、近所の方が横断歩道など通学路に立っておられました。「おはよう。気をつけてね。」と、いつも気持ちの良いあいさつをしてくださいました。友だちとふざけて遊び回っていたとき、「あぶないよ。もう帰りんさい。」と声かけられたこともありました。

そして、今、私の子供も、呉の地域で声をかけてもらいながら、育っています。登下校の通学路、近所の公園、スーパーなど、いろんなところで大人の目があるということは、私たち親世代にとって何より心強いものです。そこには、安心安全な町づくりと、子供たちの健全育成のために力を注いでくださる方々の活動が、脈々と引き継がれているからこそ、時代は変わっても、地域の子供は地域で育てるという思いは変わらないのだと、改めて感じています。

青少年補導員の皆様には、地域の子供たちが、健やかに成長できるよう、ぜひ、心くばりをお願いしたいと思います。私も、これまでの仕事の経験で得たノウハウや人のつながりを大切にしながら、呉市青少年指導センターを精一杯サポートしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いたします。



ダメ。ゼッタイ。～薬物乱用防止指導員研修から～

覚醒剤や大麻が、一般市民にも簡単に手に入るようになってきた今、薬物が「ダメ。ゼッタイ。」と言われるのは、1度でも使うとやめられなくなる依存症になるからです。そして、依存症になった脳は元の状態には戻らないと考えられているからです。覚醒剤や大麻に限らず、風邪薬や頭痛薬でも、多量に飲みたくなる、飲んでいたら安心、という人が増えて、薬局でも規制されているそうです。若い人の間では、「今日は〇粒飲んできた！」と競い合うようにいう人もいるそうですが、心はハイでも、体の負担は相当で、危険を伴います。「ダメ。ゼッタイ。」ですよ。

令和5年度 青少年健全育成に係る表彰について

* 青少年健全育成功労者等知事表彰(10/28 県民運動推進大会)

【青少年健全育成功労者】岡本 隆寛

澤 美苗

【育成功労団体】音戸の舟唄保存会

【模範活動団体】呉市立豊浜中学校生徒会



* 秋季善行表彰 (11/25 一般社団法人日本善行会表彰式)

【公共生活への貢献】大浦区青年団

【青少年指導】澤 美苗 (敬称略)

青少年補導員として心がけること

青少年補導員の皆様には、いつも、お世話になっております。

コロナウィルス感染拡大防止という経験したことのない時期を経ても、以前と変わらず、地域の中で子供たちの健全な成長を見守っていただいていることに、心から感謝いたします。しかし、最近、子供たちや取り巻く環境にも少しずつ変化が生じてきたと感じることもあります。そこで、今一度、青少年補導員の役割や心がけることについてまとめてみました。

街頭指導	非行防止となる重要な活動ですが、交通指導や巡視をしながら、青少年と顔見知りになることが、次の活動に生かせることとなります。青少年補導員であることをアピールできるよう、腕章やベストなどを上手に活用しましょう。
相談活動	地域の人だからこそ、家庭のことなどもわかった上で、適切なアドバイスができるというものです。まずは、相談してみようと相手から思われるように、人間関係をつくることを心がけましょう。
環境整備	地域の中に、青少年に悪影響を与えるものや危険な場所はないか、点検しましょう。以前、子供たちの通学路の外灯を増やした、成人雑誌の自動販売機を撤去した、などの例があるようです。環境整備の視点をもって、地域を見直してみましょう。
啓発活動	地域住民に、私たち青少年補導員が活動していることを理解してもらい、協力してもらうことが、活動の後押しとなります。青少年補導員であること、活動していることを、しっかりアピールしていきましょう。

青少年に関することで困ったときには、相談窓口もあります

(青少年問題, 学校教育, 家庭教育など)

○ 呉市青少年指導センター

TEL 0823-25-3472

○ もしもし相談電話

TEL 0823-24-8989

毎週月～金曜日 9:00～16:30 (祝日・年末年始を除く)

